

わたしたちは 木こり屋 Bun Bun Baum です。

ブンブンバウムは、2014年9月から3か月間実施された職業訓練「再生可能エネルギー・林業科」を修了した訓練生3名が立ち上げたグループです。現在、広島県広島市安佐北区白木町三田の安駄山（あんだやま）を拠点に活動を行い、地域の山林所有者さま数十名の山をお預かりして、人工林間伐や里山整備、伐採請負、木工品販売などを行っています。



②活動状況（今後の予定も含む） コロナ対策に悩みつつ、「ミニ焚火会」を実施しました。

10/24 地域の方と「ミニ焚火会」開催

コロナ禍での「まちづくり活動」って？

ブンブンバウムでは、これまで「焚火会」などのイベントを行ってきました。今年度からは「古民家復旧プロジェクト」として、地域外の方にも参加いただきつつ、都心に近い里山、としての白木町の魅力を発信することをめざしていました。そんな時に「コロナ禍」が到来、今後の活動の方向性を見直す必要が出てきました。そこで、まずは地域の方の意見を聞いてみようと考え、外部告知は行わず、地域の方だけで「ミニ焚火会」を開催しました。



地域の方だけで、ゆるゆるのんびり「ミニ焚火会」。

当日は、地域の4家族とそのお友達にご参加いただき、子どもたちに火起こし体験をしてもらったり、薪割グッズをいろいろ試したり、ごはんを炊いたり、シカとイノシシ肉を焼いたり、広場に生えた木を子どもたちと伐倒したりしました。そんななかで、参加者の方からは、「状況が落ち着くまでは、不特定多数の大人数が集まるイベントはちょっと不安」「でも、こうして屋外で、少人数で、みんなでゆるゆるのんびり過ごせる時間はすごく楽しい。またやってほしい。」という意見をいただきました。主催側としても、「焚火会」を始めた最初の頃を思い出すような、初心に戻ったような感覚があって、とてもいい焚火会になりました。

コロナ禍の今だからできること、必要なこと。

今、コロナの影響で生活が変わったり、当たり前だったことができなくなったりして、さらにその状況がいつまで続くのか、先が見えない状況が続いています。こういう時こそ、身近な方と何でもない時間を過ごしたり、ゆっくり和んだりする時間が、今まで以上に大切になると感じています。また、町での大規模イベントなどが自粛されるなか、キャンプが流行し、山やアウトドアに興味を持つ方が増えています。そういったニーズに応えるためにも、地域の方向けの小規模なイベントを開催しつつ、山や木の魅力を楽しみながら知っていただく活動を続けていくことが、今、わたしたちにできることなのかなと感じた1日でした。



③課題や展望、工夫したことなど 次回は地域の方と、チェーンソー製材体験を予定。

- ・「古民家復旧プロジェクト」は、外部の参加者を呼ぶことは当面行わず、地域の方だけで少人数で進めていく。
- ・まずは地域のチェーンソー経験がある方と一緒に、チェーンソー製材ができる環境を整える。
- ・環境が整えば、地域の方に製材を見学していただき、製材で出た端材で工作をしてもらったり、希望者には製材体験をしてもらう。
- ・製材で出た木くずや木の皮、枝葉を使って、ミニ焚火会を行う。
- ・来年度以降、コロナの状況をみながら、製材した材を使った古民家修復計画を始動。

「木をきってほしい!」「草や竹を何とかしたい!」
「山が荒れているけど、どうしたらいいの?」

お問合せ

木こり屋 Bun Bun Baum



ブンブンバウム

検索

TEL 070-2351-5093 FAX 082-578-9551 Mail bunbunbaum@gmail.com

そんなお悩み、まずはご相談ください。

※ご相談・お見積は無料です。

〒739-1521 広島県広島市安佐北区白木町大字三田 1146